

vom 7. April 2017

Große Saisonöffnung auf dem PanoramaRadweg niederbergbahn

Frei nach dem Motto „Volle Fahrt voraus“ laden die Städte Velbert, Heiligenhaus, Wülfrath und Haan rund um den 40 km langen PanoramaRadweg niederbergbahn zum Aktionstag am Sonntag, 23. April ein. Mit ihm wird die Radfahrtsaison auf dieser Strecke feierlich eröffnet. Nicht nur aus Klimaschutzgründen lädt er dazu ein, das Auto stehen zu lassen und die Trasse mit dem Rad oder per Pedes zu erkunden. Auf dem mehr als 9 km langen Velberter Abschnitt bietet das Team vom Stadtmarketing gemeinsam mit vielen Unterstützern von 11 bis 17 Uhr ein umfangreiches Programm an.

Aus Heiligenhaus kommend können alle Radler und Wanderer einen Stopp auf dem Freizeitpark Nordstadt machen. Die Velberter Sportgemeinschaft lädt dort mit vielen interessanten Spieleaktionen und Outdoor-Fitness für jedermann zu einem Halt ein. Für das leibliche Wohl sorgt das Team von Partyservice Jen Catering mit süßen und herzhaften Köstlichkeiten.

Auf dem Gipfel des PanoramaRadweges findet in Velbert-Tönisheide ein Straßenfest mit Live-Musik und Aktionen rund um das Rad statt. Von 11 bis 13 Uhr können am Stand des ADFC alte Fahrräder mit fachlicher Unterstützung an den Mann gebracht werden. Von 12 bis 17 Uhr bietet er zudem eine Codieraktion für Räder an. Kinder zwischen zwei und sechs Jahren können ihren Laufradführerschein auf dem Kinderparcours machen. Wer endlich mal das Bergische mit einem E-Bike erkunden möchte, kann bei der Firma E-Motion ein entsprechendes Bike ausleihen. Auch der Klimaschutz kommt nicht zu kurz. Der Klimaschutzbeauftragte informiert über die aktuellen Projekte in Velbert. Neben den Aktionen rund um das Rad bieten Tönisheider Vereine Spaß und Information. Die Feuerwehr ist an diesem Tag mit dem Löschfahrzeug und einem Spritzenhaus anwesend. Für die musikalische Unterhaltung sorgen die Velberter Bands „Resus“ und „Jet Set“. Die Schülerband „Resus“ spielt Classic-Rock-Cover, die Oldie-Cover-Band „Jet Set“ lässt alte Hits wieder aufleben. Auch die Gaumenfreuden kommen beim Fest nicht zu kurz. Die ansässigen Tönisheider Gastronomen sorgen auf der gesperrten Wülfrather Straße für kulinarische Genüsse. Von Tönisheide kann die Reise anschließend nach Wülfrath weitergehen.